

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Pada bab ini, peneliti akan membahas mengenai kesimpulan hasil penelitian, berdasarkan hasil analisis data tentang bentuk dan fungsi tindak tutur direktif ustazah bercadar. Maka peneliti mengambil beberapa kesimpulan, yaitu pertama tentang bentuk-bentuk tindak tutur direktif dan yang kedua fungsi tindak tutur direktif. Tindak tutur direktif merupakan sebuah bentuk tuturan yang memiliki maksud memberi pengaruh kepada mitra tutur atau lawan tuturnya agar melakukan suatu tindakan tertentu. Maka berdasarkan hasil penelitian dan analisis data yang dilakukan peneliti, dapat disimpulkan yaitu:

1. Bentuk tindak tutur direktif dalam penelitian ini terdapat 6 bentuk yaitu bentuk tindak tutur perintah, permintaan, ajakan, nasihat, kritikan, dan larangan. Hasil penelitian tersebut ditemukan 75 bentuk tindak tutur perintah, 15 bentuk tindak tutur permintaan, 24 bentuk tindak tutur direktif ajakan, 31 bentuk tindak tutur nasihat, 10 bentuk tindak tutur direktif kritikan, dan 15 bentuk tindak tutur larangan. Adapun bentuk tindak tutur direktif yang paling sering dituturkan ustazah bercadar adalah bentuk tindak tutur direktif perintah dan nasihat.
2. Fungsi tindak tutur direktif ditemukan 20 fungsi, yaitu perintah meliputi fungsi memerintah yang berjumlah 4 tuturan, menyuruh 51 tuturan, mengharuskan 8 tuturan, menyilakan 11 tuturan, dan memaksa 1 tuturan. Permintaan meliputi fungsi meminta yang memiliki jumlah 6 tuturan, memohon 1 tuturan, menawarkan 6 tuturan, dan mengharap 2 tuturan. Ajakan meliputi fungsi mengajak dengan jumlah 17 tuturan, mendukung 4 tuturan, dan mendesak 3 tuturan. Nasihat meliputi fungsi menasihati yang memiliki jumlah 19 tuturan, menganjurkan 1 tuturan, mengingatkan 9 tuturan, dan menyarankan 2 tuturan. Kritikan meliputi fungsi menegur berjumlah 3 tuturan, dan mengancam 7 tuturan. Larangan meliputi fungsi melarang dengan jumlah 13 tuturan dan mencegah 2 tuturan. Adapun fungsi yang paling sering dituturkan ustazah bercadar adalah fungsi menyuruh dan menasihati.

## B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, berikut ini beberapa saran yang sekiranya dapat bermanfaat bagi peneliti selanjutnya. Sebagi berikut.

1. Untuk mahasiswa PBSI bisa melakukan penelitian yang sejenisnya, yaitu penelitian yang berupa kajian pragmatik dengan berbagai aspek untuk memperkaya dan memperbanyak penelitian dibidang pragmatik.
2. Penelitian tindak tutur direktif ustazah bercadar ini sangat sederhana sekali dan belum sempurna, oleh sebab itu sangat diperlukan penelitian yang lebih lanjut lagi tentang tindak tutur direktif.

